



あっという間に梅雨が明け、今年は駆け足で夏がやって来ようとしています。子どもたちは季節の移り変わりを感じながら、心も体も元気に成長しています。今月は水遊びが始まります。体調に気をつけながら、夏ならではの遊びを楽しんでいきたいと思います。



## 移動動物園がやってきた!!

バギーやおんぶで参加しました。  
初めて見る動物をじっと見つめて釘付けになる子や、興味津々に触ろうと手を伸ばす子。一人一人の関心に合わせて、動物たちとの触れ合いを楽しみました。  
餌やりは、保育者と一緒に行いドキドキを感じていた子が多かったようです。ポニーの「だいきち」との記念撮影もバッチリでした!!

## あした天気になあれ

子どもたちのかわいい足形で「てるてる坊主」を作りました。  
筆で足裏をなでると、くすぐったそうにする子、足元を見ようと一生懸命体をひねる子など、個性が光る反応が見られました。  
壁面に飾った「てるてる坊主」が風に揺れると、指差しをしたり「おっ!」と声をあげたりして、できあがったものを見て楽しんでいました。

## ★たのしかったね★

いつもどおり、のびのびと遊ぶ子、いつもと違う雰囲気を感じて保育者に甘える子、お友だちのお父さんやお母さんに甘えて一緒に遊んでもらう子など、子どもたちにとっては貴重な体験になりました。保育参加へのご参加をどうもありがとうございました。

～アンケートのご協力をありがとうございました～

